

La selección española, en París

Tresor, récord francés de internacionalidades

París (De nuestro enviado especial).— La selección española llegó ayer tarde a París, donde mañana, en el Parque de los Príncipes, se enfrenta a su homónima francesa en un partido-festival de homenaje al líbero de la selección francesa Marius Trésor, que cumplirá 64 actuaciones internacionales, récord del fútbol francés, superando al legionario Roger Marche. La Federación Francesa quiere así agradecer a Trésor los servicios prestados hasta hoy.

Es un partido amistoso. El primer amistoso desde que Miguel Muñoz está en la selección española. Todo fue llegar y coger el toro por los cuernos, porque Muñoz se enfrentó rápidamente con los encuentros de clasificación para la Eurocopa de Naciones que se celebra el año próximo, precisamente aquí, en Francia. Es el primer amistoso, y cosa rara, no hay ninguna novedad en la selección española. Todos los jugadores que llamó el pasado jueves el seleccionador, están aquí y sin contratiempo alguno.

En el aeropuerto de París, por no haber, no había ni un representante de la Federación Francesa de Fútbol que diera la bienvenida a la expedición española, que una vez en el autocar se trasladó a un hotel, casi en las afueras de la gran urbe francesa, donde hace un tiempo espléndido, con temperaturas parecidas a las de Barcelona.

Recordemos que los dieciséis hombres de que dispone Muñoz para este encuentro son Arconada (Real Sociedad), Buyo (Sevilla), Quique (At. Madrid), Nimo (Sevilla), Goicoechea (Ath. Bilbao), Salva (Zaragoza), Camacho (Real Madrid), Maceda (Gijón), Roberto (Valencia), Señor (Zaragoza), Güerri (Zaragoza), Gordillo (Betis), Marcos (Barcelona), Carrasco (Barcelona), Rincón (Betis) y Santillana (Real Madrid).

Hidalgo, con problemas

Si hemos dicho que Mi-

guel Muñoz no tiene contratiempo alguno, muy diferente es el panorama que ayer lunes tenía el seleccionador francés Michel Hidalgo, para este encuentro de homenaje a Marius Trésor, primero de la serie de amistosos que ha tenido que programar al objeto de preparar a su equipo para la Eurocopa que, como se ha dicho, se celebrará en el mes de junio próximo en Francia. La selección gala está ya clasificada de oficio, por tratarse de la selección del país anfitrión.

En la jornada futbolística del sábado, Hidalgo vio como dos de los jugadores importantes en su equipo, el monegasco Amorós y el bordelés Giresse, caían en el terreno de juego, víctimas de lesiones musculares. Amorós, con un esguince en un pie y Giresse, el director del juego de la selección francesa, con un tirón en el muslo derecho. Por su parte el portero Bats sufría un fuerte hematoma en un ojo, aunque no sea baja.

Michel Hidalgo ha llamado a tres hombres para sustituir a los dos hombres mencionados, con lo que la selección francesa tiene ahora diecisiete concentrados. La lista es esta: Bats (Auxerre) y Tempet (Lens), Ayache (Nantes), Bibard (Nantes), Battiston (Burdeos), Le Roux (Mónaco) y Trésor (Burdeos), Fernández (Paris Saint Germain), Lemoult (Paris Saint Germain), Ferreri (Auxerre), Platini (Juventus), Toure (Nantes) y Zanon (Saint Etienne), Bellone (Mónaco), Couriol (Paris Saint Germain), Rocheteau (Paris Saint Germain) y Stopyra (Rennes).

Domingo GARCIA

● Concluido el escrutinio de las quinielas correspondientes a la quinta jornada, han aparecido 88 acertantes de 14, que percibirán 3.592.430 pesetas. Los 2.780 de 13 cobrarán 113.717, y los 34.488 de 12, 9.166 pesetas. La recaudación ascendió a 1.734.366.250 pesetas.



Orantes e Higuera, calidad y categoría revalidadas



XXXI Trofeo Conde de Godó - 6º Open Marlboro, en el RCT Barcelona

José Higuera superó con facilidad a Sergio Casal

Dos cabezas de serie cayeron en la primera ronda del Trofeo Conde de Godó-Open Marlboro. Henrik Sundstrom, número 5, fue eliminado por el también sueco Jan Gunnarsson y Pablo Arraya, de Perú, perdió ante Magnus Tideman, sueco, ¡como no!. Triunfos cómodos de Higuera, Orantes, Jaite y Aguilera y más laboriosos de Tous, Luna, Avendaño y Urpí. Hoy, Wilander-Fargas y Vilas Javier Soler en el atractivo programa.

El sorteo no ha sido favorable para la participación española. Ayer, José Higuera, cabeza de serie número 2 se enfrentó a Sergio Casal; Juan Bautista Avendaño a José López Maeso; Juan Aguilera a Angel Giménez y Gabriel Urpí a Eduardo Osta. Ganaron los citados en primer lugar.

Diferencia demostrada

José Higuera no quiso sorpresas. Seguramente recordaba la última edición y ante Sergio Casal no se permitió ningún respiro. En menos de una hora infligió al campeón de España en ejercicio, Sergio Casal, el claro 6/3, 6/1 que le sitúa en la segunda ronda en la que se encontrará con el ganador del partido José García - Damir Keretic (RFA), de hoy.

En el primer set, jugado a gran velocidad y con mucha potencia, Higuera rompió el servicio de Casal en el segundo "game" y mantuvo la ventaja a pesar de la tenaz oposición de éste, brillante en sus ataques en la red, pero siempre a remolque del ritmo impuesto por Higuera quien, en la segunda manga, sólo cedió un juego, el tercero. Rompió el saque de su oponente en los pasajes 1, 5 y 7, marcando la distancia que existe entre el campeón reconocido internacionalmente y el todavía promesa.

El último romántico

Jugaba Manuel Orantes, cabeza de serie número 16 -tricampeón del Godó-, en la central, ante el argentino Alejandro Gattiker y lo hacía en la más

pura acepción de la palabra. Sin esfuerzo, como si en lugar de golpear acariciara la bola, Orantes exhibió toda la gama de golpes, con sencillez de maestro. Una delicia su revés profundo o cruzado; dejadas con bote desmayado y lobs de precisión milimétrica como piezas de un recital soberbio. A los espectadores nos importó poco el que Gattiker fuera un oponente sin problemas, de escaso fuste. El juego de Orantes fue un regalo. Remedando una antigua frase taurina podríamos decir, el que quiera ver tenis-arte, que se de prisa, Manuel Orantes es el último romántico.

Sundstrom y Arraya, "out"

Dos cabezas de serie, Henrik Sundstrom, cabeza de serie 5 y Pablo Arraya, 11, fueron derrotados ayer. Sundstrom, tan joven como Wilander y con un genio de mil diablos, perdió su partido de presentación. Su compatriota Jan Gunnarsson, de 21 años, dos más que aquél, le venció en tres sets, los dos últimos tremendos. Sundstrom salió de la competición a pesar de su recio temperamento. Tres raquetas pagaron la derrota.

Arraya, con su tenis enérgico y feo, no pudo salvar el obstáculo inicial. Magnus Tideman (Suecia), exhibió sus golpes heterodoxos pero que le dieron el resultado apetecido. Como ya he significado en varias ocasiones y en este mismo comentario, el poder sueco sigue en pie.

El partido jugado por Avendaño y López Maeso tuvo el atractivo de la lucha, aunque

careció de calidad. El asturiano se adelantó con facilidad por 4-0 pero la reacción de Maeso significó decidir el set en un apretado 7-5. El segundo, igual pero más equilibrado. Victoria, en fin, del jugador con mas rodaje ya que López Maeso no ha actuado con la asiduidad de Avendaño.

Prometedora victoria de Fernando Luna sobre el checo Navratil. Actuó el tenista del Barcinó fiel a su estilo, es decir, con un juego sólido en el fondo de la pista, basado en un golpe natural muy importante.

Juan Aguilera le dió la razón a Manuel Santana. Este le eligió para el equipo de Copa Davis, en sustitución de Angel Giménez y al ganar ayer a éste, deja las cosas en su justa medida. Aguilera, que juega con mucha cabeza y posee golpes de excelente factura, ganó bien. Giménez, quizá preocupado por superar el "test" no actuó como podía esperarse.

Tous, con golpes en medio globo, acabó con la resistencia del norteamericano Scott Lipton y Gabriel Urpí se impuso a Osta, con juego sin demasiado relieve.

El junior Jordi Bardou quiso pero no pudo, ante el norteamericano Iskersky, en tanto que Martín Jaite consiguió un excelente triunfo frente al desconocido estadounidense, Bill Cspikay.

Jesús ICHASO

Ayer y hoy

Resultados.— Individual masculino (1/32, final): J.B. Avendaño gana a J. López-Maeso, 7/5, 7/5; J. Higuera a S. Casal, 6/3, 6/1; J. Aguilera a A. Giménez, 6/4, 6/1; A. Tous a S. Lipton (EE. UU.), 5/7, 6/2, 6/2; G. Urpí a E. Osta, 6/2, 6/4; H. Solomon (EE. UU.) a E. Edwards (AS), 6/3, 3/6, 6/4; J. Gurfein (EE. UU.) a M. Ronneberg (Nor.), 6/4, 6/4; M. Jaite a B. Cspikay (EE. UU.), 6/4, 6/0; M. Tideman (Sue.) a P. Arraya (Per.), 6/3, 6/7, 6/2; E. Iskersky (EE. UU.) a J. Bardou, 6/2, 6/2; F. Luna a J. Navratil (Che.), 4/6, 6/1, 7/5; J. Gunnarsson (Sue.) a H. Sundstrom (Sue.), 1/6, 6/4, 7/5; M. Orantes a A. Gattiker (Arg.), 6/1, 6/1.

Partidos de la jornada.— A las 10 horas: P. Kutchna - L. Pimek; J. García - D. Keretic; P. Slozil - R. Vizcaino; R. Stadler - D. Bedel; M. Schapers - H. Schwaier; M. Mecir - C. Castellán. Pista central, 11'30: H. Gunthardt - R. Gehring y, a continuación: M. Wilander - L. Fargas. Pista 1, 11'30: C. Barazzutti - C. Panatta y, a continuación J. Soler - G. Vilas. Pista 2, 11'30: T. Smid - R. Venter y, a continuación, A. Gómez - B. Wilemborg. Pista 3, 11'30: A. Maurer - A. Jarryd y, a continuación: J. Nystrom - D. Pérez. Pista 4, 11'30: G. Goven - T. Tulasne y, a continuación: R. Acuña - M. Myburg. Pista 5, 11'30: H. Simonsson - S. Simonsson

inlingua[®]

NUEVOS CURSOS
Clases particulares
Grupos colectivos
Cursos intensivos
Clases en empresas
TRADUCCIONES

SPANISH FOR FOREIGNERS

Rambla Cataluña, 33
Tels. 318 23 38 - 318 98 30
Vía Augusta, 82
Tel. 317 79 35
Pelayo, 58
Tel. 318 25 88

Proyectamos su oficina
para su mayor proyección.

BERNADI

Instalación integral de oficinas
Pº de Sant Joan, 120 - Tel. 258 63 00*



6º Open
Marlboro

II Gran Premio Seven-Up

Higuera, Vilas, Wilander, Andrés Gómez...

**LAS MEJORES
RAQUETAS ENTRAN EN ACCION.**

Venga donde está la acción. Véalos en directo o en casa. Consulte la programación de T.V. Real Club de Tenis Barcelona, del 3 al 9 de Octubre. XVI Campeonatos Internacionales de España. XXXI Trofeo Conde de Godó.



Refresco Oficial
del Open.